



La nouvelle Année Liturgique, que nous fêtons aujourd'hui, nous introduit dans une période exceptionnelle, étant donné que, dans quelques mois, ce sera l'Année Jubilaire 2000.

J'aime reproduire ici deux Tropaires de ce jour:

– d'abord celui de l'Indiction: *"Auteur de la création entière, qui as soumis à ton propre pouvoir, les moments et les temps, BENIS LE CYCLE de l'ANNEE que ta bonté nous accorde, Seigneur. Garde en PAIX nos gouvernants ainsi que ta ville, par les prières de la Sainte Mère de Dieu, et sauve-nous"*

– puis, celui de la Mère de Dieu: *"Salut, ô pleine de grâce, Vierge Mère de Dieu, havre et avocate du genre humain! C'est de toi que s'est fait chair le Sauveur du monde. Seule tu es Mère et Vierge, toujours bénie et comblée de gloire. Prie le Christ Dieu, de donner la PAIX, au monde entier".*

Dans ces deux Tropaires, l'idée qui revient est celle de la paix. Nous demandons la PAIX. Or, depuis quelques semaines, nous parlons beaucoup de paix, à tous les niveaux d'ailleurs: Paix avec Israël: ... des Palestiniens, des Syriens, des Libanais... On en parle!...

D'un autre côté, on prie... Quelle différence entre ces deux attitudes... Le Seigneur seul est capable de nous donner la PAIX, à condition que notre prière soit sincère!... Que de prières restent futiles et donc inexaucées, par notre faute...

Seigneur, donnez-nous votre PAIX, celle dont Vous parlez dans l'Evangile - cfr St Jean, 14, 27 et 29.

*"Je vous laisse ma paix,  
C'est ma paix que je vous donne;  
Je ne vous la donne pas comme le monde la donne..."  
"Je vous le dis, pour que vous croyiez".*

1er septembre 1999  
Nouvel An Liturgique

*+ Maximos IV  
Patriarche*